

3 Pièces

82 m²

Réf. 704L495A

1 600 €

Juan-les-Pins

Appartement à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière et Étudiante Résidence Le Château de la Pinède à Juan-les-Pins. Cet appartement séduisant de 82 m², avec deux chambres, une salle de bains et une salle de douche, bénéficie d'une excellente exposition Sud-Ouest. La pièce à vivre spacieuse de 30 m² s'ouvre sur une terrasse de 25 m², offrant une vue apaisante sur le jardin. Le logement dispose d'une cuisine américaine équipée et d'un équipement de haute qualité : chauffage individuel électrique, double vitrage, porte blindée, volets roulants électriques, ascenseur, et résidence sécurisée. Pour couronner le tout, la ...

Seasonal and Student RentalLe Château de la Pinède residence in Juan-les-Pins. This charming 82 m² apartment features two bedrooms, a bathroom, and a shower room, enjoying excellent southwest exposure. The spacious 30 m² living area opens onto a 25 m² terrace, providing a peaceful view of the garden. The apartment includes a fully equipped open-plan kitchen and high-quality amenities: individual electric heating, double-glazed windows, a security door, electric shutters, an elevator, and a secure residence. To top it all off, the residence offers a swimming pool and a tennis court. Available ...

L'IMMO 2000

113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

